KING-SABIE

BIOGRAFIE

King Sable melden sich 2024 in neuer Formation mit dem zweiten Longplayer «Nothing but the Truth» zurück! Der Silberling enthält 10 neue Tracks und alles, was King Sable ausmacht: Harte Gitarrenriffs ergänzen sich mit eingängigen Melodien, abwechslungsreiche Vocals vereinen sich mit Screams und Sound-Effekten, donnernde Drums und groovige Basslinien bilden das Fundament. Ein absolutes MUSS für jeden Metal-Fan!

King Sable legen mit bewährtem Metal-Sound den Grundstein ihrer Musik und wandeln mit Geschick Old-School-Erfahrung und zeitgemässe Inspirationen in modernen, melodischen Metalcore um.

King Sable wurde von Alexander Lorenz («23rd Grade of Evil») und Andy Iten («REASE») ins Leben gerufen. Alex' Flair für präzise Rhythm-Guitars stammt aus seiner Ausbildung zum Schlagzeuger und seine rhythmische Denkweise hilft bei Song- und Riffstrukturen. Andy Iten steuert als Sänger/Screamer und als Co-Songwriter poetische Lyrics und neu gebildete Stimmfarben hinzu und verleiht er dem Sound den richtigen Ausdruck. Martin Arnold glänzt am Tiefsaiter und liefert knackige Akzente mit harmonischen Backing Vocals. Mario Righetti liefert mit gehöriger Energie und Gespür für modernes Drumming buchstäblich den notwendigen Kick. Rob Matthys sorgt als jüngstes Bandmitglied mit seiner Fingerfertigkeit für grosse Leichtigkeit und Virtuosität von Melodien und Soli. Diese fünf Metal-Musketiere bilden King Sable – eine Band, die für harte und melodische Musik einsteht, und deren Stil unverkennbar ist.

Nach der EP «Parasite» (2014) veröffentlichten King Sable 2020 ihr erstes Album «Demons We Feed» mit insgesamt 9 Tracks und bewiesen damit, dass in der Kreativ-Pause und während dem Corona-Lockdown hart gearbeitet wurde. 2024 folgt die Veröffentlichung von «Nothing but the Truth». Das Album entstand in Gemeinschaftsarbeit und enthält 10 neue, melodisch-harte Tracks!